

HUT TNI, Kodim 0716/Demak Serahkan 45 Kacamata Medis Kepada Penderita Minus 5 dan Glaukoma

Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Oct 6, 2023 - 10:15



Kodim 0716/Demak menyerahkan 45 kacamata medis kepada 9 penderita glaukoma dan 36 penderita minus 5 ke atas remaja usia di bawah 16 tahun yang tinggal di Kabupaten Demak.

DEMAK – Kodim 0716/Demak menyerahkan 45 kacamata medis kepada 9 penderita glaukoma dan 36 penderita minus 5 ke atas remaja usia di bawah 16 tahun yang tinggal di Kabupaten Demak.

Penyerahan kacamata medis tersebut kerjasama antara Kodim 0716/Demak dengan PT Mega Gloryoung International (MGI) dalam rangka Hari Ulang Tahun Ke-78 TNI Tahun 2023, di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Kamis (05/10/2023).

Komandan Kodim melalui Kepala Staf Kodim Mayor Inf Supriyono

menyampaikan bahwa penyaluran kacamata medis kepada penderita glaukoma dan penderita minus 5 ke atas remaja usia di bawah 16 tahun diberikan secara cuma-cuma atau gratis, dengan tidak dipungut biaya sepeserpun, setelah melalui beberpa proses seleksi.

Sebelumnya, para penerima bantuan kacamata medis didata melalui Koramil jajaran Kodim 0716/Demak. Pada Minggu tanggal 24 September lalu, para calon penerima diseleksi melalui validasi yang dilakukan tim MGI pimpinan Elite Leader MGI, Ghozali. Setelah dinyatakan lolos validasi, calon penerima akan diberikan kacamata medis pada tanggal 5 Oktober selepas pelaksanaan upacara peringatan HUT TNI.

“Kegiatan ini dalam rangka HUT TNI Ke-78 tahun 2023. Semoga kacamata medis ini bermanfaat membantu megurangi kebutaan di Indonesia, khususnya di Kabupaten Demak,” jelas Kasdim.

Muayanah (41), salah satu penerima bantuan kacamata medis mengaku berterima kasih kepada Kodim 0716/Demak yang telah memberikan bantuan kacamata medis secara gratis. Dirinya yang menderita glaukoma sejak beberapa tahun lalu mengaku belum mampu membeli kacamata medis, yang harganya cukup mahal.

“Mau beli harganya mahal pak. Apalagi perekonomian kami terbilang serba kekurangan. Dengan adanya bantuan ini, kami sangat senang sekali. Ini sangat bermanfaat bagi kami. Sekali kali terima kasih kepada Kodim Demak dan MGI atas bantuan kacamata medisnya,” pungkasnya.

Kacamata medis tersebut diserahkan langsung oleh Kasdim Mayor Inf Supriyono, Kaminvetcad IV-22 Demak Mayor Inf Dwi Susanto, perwakilan dari Dinas Kesehatan Kabupaten Demak dan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Demak. (pendim0716).